

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Pasar modal memegang peranan yang penting dalam kegiatan perekonomian Indonesia. Pasar modal pada umumnya merupakan tempat bertemunya penjual (emiten) dan pembeli (investor) untuk berdagang guna menghimpun dana. Pasar modal membawa manfaat besar bagi perekonomian melalui pertumbuhan investasi dalam negeri.

Didalam penelitian ini penulis ingin mengetahui pengaruh *Return on Asset*, *Current Ratio*, dan *Price to Book Value* terhadap Harga Saham pada periode sebelum pandemic Covid 19, yaitu tahun 2018 – 2019 dan pada masa periode Covid 19, yaitu tahun 2020 – 2021. Apakah sebelum dan saat masa Covid 19 kinerja variabel dalam penelitian ini memiliki pengaruh yang negatif pada pasar atau tetap memiliki pengaruh yang positif pada pasar. Namun saat memasuki awal hingga kuartal akhir 2020 ekonomi belum juga berjalan kondusif seperti biasa, maupun secara pasar modal tertentu akibat pandemic Covid 19 yang terjadi di dunia termasuk di Indonesia. Pada pasar modal, hal yang sama terjadi. Tentu saja, tidak semua saham memiliki efek buruk yang sama parah oleh virus Covid 19, Beberapa saham sudah mulai pulih pasca terjadi Corona, bahkan beberapa sektor sudah diuntungkan dengan hadirnya Covid 19.

Penelitian ini berkaitan dengan akuntansi keuangan yang selalu memberikan informasi tentang laporan keuangan agar pemegang saham mayoritas maupun minoritas dapat mengetahui perkembangan terbaru perihal perusahaan LQ45. Menurut Fahmi (2017), Laporan keuangan yaitu informasi yang digambarkan dari sebuah keadaan perusahaan, yang selanjutnya akan menjadi informasi yang menggambarkan kemampuan suatu perusahaan. Faktor - faktor yang bisa memengaruhi harga saham ketika sebuah perusahaan mempublikasikan laporan keuangannya. Ketika kinerja keuangan membaik, harga saham naik. Namun, jika kinerja bisnis memburuk, harga saham akan turun.

Untuk mengetahui pengaruh Harga Saham pada perusahaan LQ45, kita bisa menganalisis perusahaan LQ45 yang tercatat di BEI atau IDX melalui laporan keuangan dengan variabel yang di gunakan pada riset ini. Penelitian atau riset ini lebih ditekankan pada *Return On Asset, Current Ratio dan Price to Book Ratio*, karena rasio tersebut penting dan berpengaruh terhadap Harga Saham serta perkembangan perusahaan dalam jangka panjang.

Harga saham menunjukkan keadaan perusahaan yang harga sahamnya diperdagangkan di bursa efek pada suatu periode tertentu. Jika harga saham terus naik maka pemegang saham yang menanamkan modalnya pada perusahaan akan memperoleh keuntungan berupa laba yang dapat mempengaruhi citra perusahaan.

Untuk mengetahui pengaruhnya pada Harga Saham perusahaan LQ45, Maka penelitian ini lebih di tekankan kepada *Return On Asset*, *Current Ratio* dan *Price to Book Value*. Karena rasio ini sudah di proksikan ini akan memberikan informasi penting yang berpengaruh terhadap harga saham perusahaan LQ45.

Faktor pertama bisa memengaruhi Harga Saham adalah *Return on asset*. yaitu rasio yang menyajikan seberapa besar kontribusi asset dalam menciptakan laba bersih. Menurut Hery (2018:193), *Return on assets* ialah rasio ini digunakan dalam menilai seberapa besarnya jumlah net profit yang bisa didapatkan dari setiap rupiah dana yang investasikan dalam total asset. Rasio yang bisa mengukur efisiensi pemakaian aktiva perusahaan. Semakin besar *Return on Asset* pada indeks LQ45, maka semakin baik pula posisi perusahaan tersebut dari segi penggunaan aset. Hal ini diperkuat oleh penelitian Paulina dan Dedi (2017) dimana *Return on Asset* memiliki pengaruh parsial terhadap Harga Saham.

Faktor kedua yang memengaruhi Harga Saham ialah *Current Ratio*. Menurut Kasmir (2018) *Current Ratio* ialah rasio dalam menilai kemampuan perusahaan dalam membayar kewajiban jangka pendek atau hutang yang segera deadline saat ditagih secara menyeluruh. Dalam penelitian ini rasio Likuiditas yang di proksikan *Current Ratio* akan menjadi variabel yang menjelaskan pengaruhnya terhadap harga saham. Hal ini diperkuat dengan hasil penelitian I Nyoman Sutapa (2017) yang

berpendapat bahwa *Current Ratio* memiliki pengaruh signifikan terhadap harga saham.

Faktor ketiga yang memengaruhi Harga Saham adalah *Price to Book Value* (PBV). Merupakan rasio ini menyajikan apakah harga saham yang diperdagangkan *overvalued* atau *undervalued* nilai buku saham tersebut (Fakhrudin dan Hadianto, 2001). *Price to Book Value* (PBV) menerangkan seberapa besar pasar menghargai nilai buku saham suatu perusahaan. Makin tinggi rasio ini, berarti pasar percaya akan prospek perusahaan tersebut. *Price to Book Value* juga menunjukkan seberapa jauh suatu perusahaan mampu menciptakan nilai perusahaan yang relatif pada jumlah modal yang diinvestasikan. Dalam penelitian ini, Nilai Perusahaan di proksikan kepada *Price to Book Value* akan menjadi indikator pengaruhnya variabel ini pada Harga Saham indeks LQ45. Pada penelitian Ni Made Wahyuningsih Karya Dewi (2021) menyatakan bahwa, *Price to Book Value* berpengaruh secara signifikan pada Harga Saham.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh harga saham dengan menggunakan *Return On Asset*, *Current Ratio* dan *Price to Book Value* yang menjelaskan pengaruh *Return On Asset*, *Current Ratio* dan *Price to Book Value* pada harga saham.

Dalam penelitian Mariyanti dan Tobing (2021) menyatakan bahwa, *Return On Assets*, *Current Ratio* dan *Price to Book Value* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham.

Penelitian ini merupakan hasil replikasi dari penelitian Mariyanti dan Tobing (2021) yang dibuat dengan maksud tujuan ingin melihat pengaruh *Return On Asset*, *Current Asset* dan *Price to Book Value* terhadap Harga Saham pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI periode 2018 - 2021. Berdasarkan penelitian-penelitian sebelumnya didapati penulis terkesan untuk melakukan penelitian lebih lanjut pada perusahaan LQ45 dengan judul “Pengaruh *Return On Asset*, *Current Ratio* dan *Price to Book Value* Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan LQ45 Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2021”

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang penelitian di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Apakah *Return On Asset* berpengaruh terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?
2. Apakah *Current Ratio* berpengaruh terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?
3. Apakah *Price to Book Value* berpengaruh terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?
4. Apakah *Return On Asset*, *Current Ratio*, dan *Price to Book Value* berpengaruh secara simultan terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah di atas maka penelitian ini memiliki tujuan sebagai berikut :

- a. Untuk mengetahui pengaruh *Return On Asset* terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI.
- b. Untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI.
- c. Untuk mengetahui pengaruh *Price to Book Value* terhadap Harga saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI.
- d. Untuk mengetahui pengaruh *Return On Asset*, *Current Ratio*, dan *Price to Book Value* secara simultan terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI.

1.4 Kegunaan Penelitian

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kegunaan sebagai berikut :

- a. Manfaat Teoritis
 - 1) Hasil penelitian dapat menambah referensi bukti empiris dari penelitian sejenis sehingga dapat dijadikan sebagai rekomendasi untuk penelitian sejenis yang akan dilakukan di masa yang akan datang.
 - 2) Sebagai bahan untuk melakukan penelitian dan diskusi mengenai *Return On Asset*, *Current Ratio*, dan *Price to Book Value* terhadap

harga saham empat periode terakhir.

b. Manfaat Praktis

- 1) Bagi Perusahaan, penelitian diharapkan dapat menjadi bahan untuk menganalisis saham yang diperjual – belikan melalui variabel yang digunakan peneliti sehingga perusahaan dapat membuat pilihan investasi yang tepat.
- 2) Bagi Peneliti, penelitian ini dapat memberikan wawasan, nilai tambah yang digunakan sebagai bahan referensi dan literatur penelitian selanjutnya yang memiliki variabel terkait bidang ini.
- 3) Bagi Penelitian Selanjutnya, penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan referensi untuk melaksanakan penelitian lebih lanjut dengan variabel atau topik ini.

